



PAU CDIS : 29ème JOUR DE GREVE POUR LES FACTEURS

Depuis le 11 janvier les facteurs sont en grève, pour s'opposer à la suppression de 7 tournées de distribution soit 10,2 emplois à 35 H, contre la remise en cause des 35 H, pour défendre leurs conditions de travail..

Cette lutte résolue a entraîné des acquis : elle s'est traduite au global par la sauvegarde des emplois permanents existants même si par rapport à l'accord des 35 H, 5 emplois ont disparu.

UNE DIRECTION IRRESPONSABLE :

Si la lutte continue aujourd'hui c'est parce que La Poste refuse de transformer 2 emplois de remplaçants en 2 tournées de facteur.

Cette situation est le résultat de l'entêtement de La Poste à imposer sa vision des choses, ses méthodes de gestion jusqu'à l'absurde, jusqu'à l'irresponsabilité ! Après 28 jours de grève elle ne tient aucun compte des concessions des grévistes, quelle image !

La détermination des facteurs de PAU à défendre leurs intérêts et le service public doit servir de motivation à chacun d'entre nous pour faire avancer nos revendications.

LA SOLIDARITE FINANCIERE S'EST ORGANISEE, DES COLLECTES SONT EFFECTUEES, SOUTENONS NOS CAMARADES FACTEURS EN LUTTE... CELA EST NECESSAIRE POUR LA SUITE DE CETTE LUTTE.

**Soutenons financièrement les grévistes de PAU CDIS :
ordre CGT PTT 64 CCP n° 1037 48 N BORDEAUX
avec mention Solidarité grévistes PAU CDIS
*Les grévistes ont produit et édité un CD de luttés***